

# AWNI

## Dukung Program Asa Cita Presiden RI, Polres Maros Ikuti Tanam Jagung Serentak SeIndonesia

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.AWNI.OR.ID](http://MAROS.AWNI.OR.ID)

Jan 21, 2025 - 14:24



*Dukung Program Asa Cita Presiden RI, Polres Maros Ikuti Tanam Jagung Serentak SeIndonesia*

Maros - Polres Maros ikut berpartisipasi dalam program nasional penanaman jagung serentak di seluruh Indonesia dengan melakukan penanaman jagung di Kecamatan Tanralili, Kabupaten Maros.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mendukung program pemerintah yang menargetkan penanaman 1 juta hektar lahan jagung di berbagai daerah untuk meningkatkan produksi pangan dan ketahanan pangan nasional.

Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mendukung program pertanian, tetapi juga untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya sektor pertanian dalam mencapai kedaulatan pangan.

Kapolres Maros, AKBP Douglas Mahendrajaya, S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla, mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam terselenggaranya acara ini.

"Mari kita jadikan momentum ini sebagai titik awal untuk membangun sektor pertanian yang lebih maju, mandiri, dan modern sesuai dengan semangat gotong royong yang menjadi ciri khas bangsa kita," ucapnya, Selasa (12/1/2025).

Semoga dengan langkah ini, kata Kapolres, tidak hanya hasil panen yang meningkat, tetapi juga semangat kebersamaan, kerja keras, dan kemandirian masyarakat.

"Dengan begitu, kita dapat bersama-sama mewujudkan ketahanan pangan yang kuat demi kesejahteraan bangsa Indonesia," pungkas perwira berpangkat dua melati tersebut.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga setempat. Mereka mengapresiasi Polres Maros dan berharap penanaman jagung serentak ini dapat meningkatkan hasil pertanian dan perekonomian daerah.

Sebagai bagian dari program penanaman serentak, Polres Maros berkomitmen untuk terus mendukung sektor pertanian dengan menggerakkan berbagai pihak untuk berpartisipasi aktif dalam mewujudkan ketahanan pangan di Indonesia. (\*)